

■ L'OLLERIA

(Por nuestro corresponsal José Aparici) A principios de junio se bajaron de lo alto de la torre, las cuatro campanas de la parroquia de Santa María Magdalena para su restauración. Los yugos de tres campanas son metálicos, se encuentran en mal estado y pesan demasiado, por lo que se ha aconsejado la sustitución por otros de madera. Con la actual restauración, la campana que se restauró en el año 2001 pasará a su puesto habitual para tocar las horas; y la 'María Magdalena' volverá a ocupar su lugar.

Restauración de campanas

